



Agencia de Prensa Pinar Press.

Por. Dianelys Rodríguez Morejón.

Pinar del Río: Los días 23 y 24 del presente mes el Teniente Coronel Mario, Jefe de Enfrentamiento en la provincia pinareña, amenazó con llevar a prisión y practicar registro en las viviendas de los opositores pacíficos y dirigentes del Nuevo Partido Revolucionario Cubano, Eduardo Díaz Fleitas, Bernardo León Martínez Y Raúl Luis Risco Pérez, por proporcionales alimento a varios ancianos que deambulan por el Reparto La Flora de esta ciudad.

Desde el pasado mes de enero del año en curso, los tres líderes opositores comenzaron a ejecutar en la vivienda de Bernardo León Martínez, situada en calle 1ro de Enero No. 101, Reparto La Flora en Pinar del Río, un Proyecto Humanitario para brindar alimentos sólidos dos veces por semana a varios ancianos sin amparo filial ni gubernamental que deambulan por las calles de dicho Reparto, esto gracias al aporte de los alimentos de varios opositores pacíficos y dos iglesias protestantes.

La actitud mezquina de la Policía Política de esta provincia, encabezada por el oficial antes mencionado, ha tratado de impedir la continuación de tan humano proyecto, amenazando a sus principales organizadores, promotores y ejecutores con llevarlos a la cárcel y practicarles registros para decomisarles todo, si continúan alimentando a los ancianos.

Los tres líderes opositores les dejaron claro al Teniente Coronel Mario, que abandonarían el proyecto, si el gobierno recoge y brinda protección a esos seres humanos desprotegidos, de lo contrario ellos continuarán alimentando a los ancianos y lo incrementarían a un almuerzo diario si contaran con los recursos financieros necesarios para este fin.



En las imágenes se puede observar momentos en que se le sirve el almuerzo a ancianos abandonados del reparto La Flora y que la Policía Política trata de impedir.



Agencia de Prensa Pinar Press.

Por. Raúl Luis Risco Pérez.

Pinar del Río, 24 de marzo de 2014. Joven opositor es agredido por desconocidos cuando regresaba de una actividad realizada por la Biblioteca independiente ubicada en el poblado pesquero de la Coloma.

Yoel Martínez Acosta, opositor pacífico miembro del Nuevo Partido Revolucionario Cubano, el pasado sábado 23 sobre las 12 am, fue agredido por cuatro desconocidos al parecer no residente en el pueblo pesquero la Coloma, cuando regresaba a su hogar, luego de acompañar a Dagoberto Martínez Acosta a una actividad de un libro debate realizado con pobladores del kilómetro 15 de la carretera que va a dicho puerto pesquero, en la agresión los desconocidos le provocaron una herida en la cabeza, perdiendo el conocimiento y siendo necesario su traslado al Hospital provincial Abel Santamaría de esta provincia.

Martínez Acosta es hermano menor de Yosvany Martínez Acosta, quien fue asesinado de un disparo en la cabeza realizado por un franco tirador de la Brigada Especial, el 13 de julio de 2003 cuando intentaba abandonar el país de forma ilegal por dicho puerto, desde ese momento la familia Martínez Acosta es permanentemente amenazada y acosada por solicitar el esclarecimiento de la muerte de Yosvany.

Desde hace algún tiempo a la fecha la madre del asesinado y su hermano, han comenzado nuevamente a denunciar y reclamar el esclarecimiento del asesinato de Yosvani por un miembro de la Brigada Especial cuyo hecho pudo evitarse.



En la imagen, Yoel Martínez Acosta, y el bibliotecario independiente, miembro del Nuevo Partido Revolucionario Cubano, Dagoberto Martínez, al siguiente día de la agresión, donde se puede apreciar la herida en la cabeza que le propiciaron al primero, siendo necesario la suturación de la misma.



Agencia de Prensa Pinar Press.

Por. Dagoberto Martínez Acosta.

Pinar del Río, 24 de marzo de 2014. Joven de 24 años de edad, asalta una tienda y luego se entrega a la Policía, como protesta por falta de empleo.

Alberto Torres Pino, es un joven residente en el pueblo pesquero La Coloma, él como cientos de jóvenes más en este poblado del sur de la provincia pinareña no tiene trabajo y el estado como empleador no les brinda empleo, según Carmen Pino, madre de Alberto, el pasado domingo 23 en horas de la madrugada su hijo, que desde hace más de dos años no tiene trabajo, rompió como protesta la vidriera de la Tienda Nueva de las TRD en dicho poblado y se apoderó de varios frascos de perfume, colonia, champú y otros productos.

Mi hijo, continuo relatando la madre, en horas de la mañana, se personó en la unidad de la Policía, donde entregó lo sustraído y gritó que él no era un ladrón y que el acto realizado fue como protesta porque no se le da la oportunidad de trabajar.

El joven se encuentra detenido en la Unidad de la PNR del pueblo Briones Montoto, donde puede ser acusado por un delito de Robo con fuerza.

En esa situación desesperada de Alberto, se encuentran hoy, miles de jóvenes en esta provincia donde el índice de desempleo ronda en más del 20 % de la población en edad laboral.



Agencia de Prensa Pinar Press.

Por. Bernardo león Martínez.

Pinar del Río, 24 de Marzo de 2014. Como se ha hecho tradición, cada día 24 convocado por el Frente de Resistencia Orlando Zapata Tamayo, se celebra el día de la resistencia, en esta oportunidad en nuestra provincia, se dedicó la fecha a impartir conferencias sobre la situación nacional e internacional en las delegaciones municipales pertenecientes al Nuevo Partido Revolucionario Cubano.

En la delegación del municipio cabecera Pinar del Río, la conferencia fue impartida por el delegado del N.P.R.C Raúl Luis Risco Pérez, quien hizo un análisis de la situación interna del país, así como la que vive hoy el pueblo venezolano, la gravedad de la crisis Ucraniana, y las tensas relaciones entre Rusia y Estados Unidos, también hizo un llamado para fortalecer la disciplina y organización del Nuevo Partido.

Finalmente, el delegado municipal, Luis A. Cruz Silva, señaló que todos los militantes del N.P.R.C, debían prepararse para las posibles contingencias que puedan derivarse de la crisis venezolana.



En las imágenes, miembros del N.P.R.C del municipio Pinar del Río, celebran el día de la resistencia.